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Verhandlungen mit der Deutschen Glasfaser GmbH zum 
flächendeckenden Ausbau der Glasfaserinfrastruktur in Bürstadt 
(Antrag der GRÜNE-Fraktion)

Beratungsfolge:
Datum Gremium

09.03.2022 Stadtverordnetenversammlung

Sachverhalt: 

Zu diesem Tagesordnungspunkt liegt ein Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN 
vor, welcher als Anlage beigefügt ist.

Den Mandatsträgern mit der Bitte um Beachtung und weiterer Veranlassung.

Beschlussvorschlag: 

Die Verwaltung wird beauftragt mit der Deutschen Glasfaser GmbH Verhandlungen 
aufzunehmen, um in Erfahrung zu bringen unter welchen Bedingungen ein vollständiger, 
flächendeckender Ausbau mit Glasfaserleitungen in allen Straßen von Bürstadt erfolgen 
würde.

Timo Spreng
(Parl.-Büro)

Anlage/n: 
- Antrag BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN
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BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN, Nibelungenstraße 49 , 68642 Bürstadt                                                         

An den             Uwe Koch 
Stadtverordnetenvorsteher          Fraktionsvorsitzender 
Herrn Franz Siegl 
Rathausstr. 2            Nibelungenstr. 49 
68642 Bürstadt           68642 Bürstadt  
             Tel.: 017673220120  

       uwe.valentin.koch@gmail.com 
 

             Bürstadt, den 23.02.2022 
 
 
 
 
Verhandlungen mit der Deutschen Glasfaser GmbH zum flächendeckenden Ausbau der 
Glasfaserinfrastruktur in Bürstadt 
 
 

Sehr geehrter Herr Siegl, 
 
die erfolgte Nachfragebündelung der Deutschen Glasfaser hat laut Zeitungsberichten sowie 
Informationen von betroffenen Bürger*innen ergeben, dass es derzeit nicht zu einer 
flächendeckenden Versorgung des kompletten Stadtgebietes und er Ortsteile kommen wird. 
 
Zum Wohle aller Bürstädter Bürger*innen und zur Vermeidung von Ungleichbehandlungen halten 
wir es für erforderlich mit der Deutschen Glasfaser GmbH Verhandlungen zu führen, unter welchen 
Bedingungen auch die derzeit nicht vorgesehenen Straßen durch den Anbieter mit 
Glasfaserleitungen in die Versorgung mit aufgenommen werden können. 
 
Wir stellen daher den folgenden Antrag: 
 
Beschlussvorschlag: 
 
Die Verwaltung wird beauftragt mit der Deutschen Glasfaser GmbH Verhandlungen aufzunehmen, 
um in Erfahrung zu bringen unter welchen Bedingungen ein vollständiger, flächendeckender Ausbau 
mit  Glasfaserleitungen in allen Straßen von Bürstadt erfolgen würde. 
 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN Bürstadt 
gez. Uwe Koch 

mailto:uwe.valentin.koch@gmail.com

	Vorlage
	Anlage  1 23..02.2022 Glasfaserausbau für Alle

